El Ministerio de Vivienda y Urbanismo entregó estas soluciones habitacionales sin deuda a los beneficiarios, que, junto con el ahorro para obtener el subsidio, financiaron el terreno en que se emplazan sus viviendas.

Punta Arenas, 16 de enero de 2021. "Ya tengo las llaves y es mi casa" dijo enfática Flor Muñoz, quien desde 2016 integró la agrupación Viviendo en la Patagonia y que hoy, tras años de esfuerzo, recibió junto a sus futuros vecinos, las llaves de su vivienda en el Loteo Patagonia.

Flor recibió las llaves de su casa luego de participar en un simbólico corte de cinta que dio por inaugurado el loteo de 137 soluciones habitacionales, construido en el sector poniente de Punta Arenas, con financiamiento a través de subsidios del Fondo Solidario de Elección de Vivienda del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) y aporte del Gobierno Regional para la urbanización, por un monto de 5700 millones de pesos.

La inauguración fue encabezada por la intendenta regional Jenniffer Rojas, junto al gobernador provincial Alejandro Vásquez, el seremi (s) de Minvu Atircio Aguilera, el director de Serviu Dubalio Pérez y los consejeros regionales Antonio Bradasic y Antonio Rispoli.

En la oportunidad, la intendenta de la Región de Magallanes y de la Antartica Chilena destacó que "son 137 familias que hoy cumplen ese sueño tan anhelado de la casa propia, que da además cuenta de todo el esfuerzo que han realizado por hoy día, tener su hogar. Así que muy contentos, porque esto reafirma el compromiso del Presidente Sebastián Piñera, este año 2021 tenemos en carpeta más de 1200 por construir y eso significa entregar calidad de vida para los magallánicos y magallánicas".

En tanto, el seremi (s) del Minvu explicó que "en nuestra misión como Ministerio es fundamental el mejoramiento de la calidad de vida y sin duda hoy día estas 137 familias que reciben su vivienda van a cambiar su calidad de vida. Las casas están muy bien planteadas, el loteo bien diseñado, lo que permite liberar a las familias de la necesidad de carácter habitacional, porque o vivían hacinados o vivían de allegados y por eso requieren soluciones, que hoy estamos entregando".

A su vez, el director de Serviu relevó que "ellos (los beneficiarios) tomaron un compromiso adicional, ellos compraron su terreno y en conjunto con el Gobierno Regional pudimos complementar los recursos para poder entregar este Loteo, que además cuenta con cuatro viviendas para personas con discapacidad, viviendas de 64 m2 que recogen todas las necesidades para la movilidad reducida".

Agregó que "hoy con esta entrega, desde 2018 a la fecha hemos entregado más de 2700 viviendas y estamos con 1200 en proceso de construcción, con lo cual estamos cumpliendo con el compromiso del Presidente, de entregar a lo menos 4100 viviendas en este periodo"

En la puerta de su casa, Flor Muñoz, demostraba estar "feliz, por mí, por todos mis vecinos que estamos recibiendo nuestras casas, porque es algo que es para siempre de nosotros, hicimos mucho esfuerzo por esto, hay personas con discapacidad que tienen sus viviendas especiales también. Así que yo que más que feliz por mí, por mis hijos, por toda mi familia y va tengo las llaves de mi casa".

Las viviendas independientes, son de 47 m2 distribuidos en dos pisos, con dos dormitorios en el segundo piso, con terminación de cubrepiso. La cocina y el baño cuentan con piso de cerámico y las viviendas están equipadas con ventanas termopanel, calentador, calefont y extractores de aire. en baño y cocina. El loteo cuenta con sala multiuso y áreas verdes, con juegos infantiles y máquinas de ejercicios.

1282total visits,3visits today